



Hadiri Dies Natalis Ke-12 Untad, Kadis PUPRD Morowali Beri Kuliah Umum Prodi Tehnik Sipil

Patar Jup Jun - MOROWALI.JMN.OR.ID

Nov 11, 2023 - 20:04



Kadis PUPRD Morowali Rustam Sabalio saat berpose

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepala Dinas (Kadis) Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Daerah (PUPRD) Kabupaten Morowali, Rustam Sabalio ST, MT, menghadiri Dies Natalis ke-12 Himpunan Mahasiswa Teknik Sipil Universitas Tadulako (Untad) Kabupaten Morowali, Sabtu (11/11/2023).

Saat menghadiri Dies Natalis ke-12 itu, Kadis PUPRD Morowali, Rustam Sabalio, memberikan kuliah umum kepada Mahasiswa prodi Teknik Sipil dengan materi kuliah berjudul "Semangat Membangun karakter HMTS PSDKU Untad Morowali

dalam menghadapi isu global peluang dan ancaman mahasiswa, alumni teknik sipil dalam dunia industri".



"Selesai acara pembukaan, saya langsung membawakan materi kuliah umum dengan judul, Semangat Membangun karakter HMTS PSDKU Untad Morowali dalam menghadapi isu global peluang dan ancaman mahasiswa, alumni teknik sipil dalam dunia industri," terang Rustam Sabalio kepada Wartawan Media ini. Dalam kuliah umum itu, Rustam Sabalio menyampaikan bahwa Pemuda merupakan suatu potensi bagi negara sebagai armada dalam kemajuan bangsa, dimana peran pemuda sangat penting dalam mengisi pembangunan dan mempertahankan kemerdekaan bangsa Indonesia.



Saat era globalisasi seperti sekarang ini, kata Rustam Sabalio peran mahasiswa yang akan merubah status bangsa, karena mahasiswa merupakan sosok insan akademisi yang sedang menjalankan aktifitas pendidikan yang terbilang tingkatannya paling tinggi.

"Jika moral mahasiswa buruk maka nama bangsa juga akan ikut tercemar , jika cara berpikir mahasiswa ke arah yg positif maka Indonesia akan lebih jaya,"

pungkas Kadis PUPRD Rustam Sabalio sosok pribadi yang dikenal low profil itu.



Dalam kegiatan itu, Kadis PUPRD Morowali Rustam Sabalio didampingi Ketua Prodi Teknik Sipil Untad, Dr. Ir Hendra setiawan, ST, MT, bersama Himpunan Mahasiswa Teknik Sipil (HMTS) Untad Morowali.
(PATAR JS)